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REQUERIMENTO Nº 288/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Douto 

Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Competente, informar se existe projeto de 

desratização no Município, especificamente nos Bairros Nova Jaguariúna e Dom 

Bosco.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os moradores dos bairros Nova Jaguariúna e Dom Bosco, estão 

saturados com o problema dos ratos que, diariamente estão sendo encontrados nas 

ruas e residências.  

Tendo em vista a mudança de estação, começam a aparecer muitos 

roedores que saem dos bueiros, considerando-se também que nas imediações dos 

referidos bairros existem vários pontos de comércio. 

Sabemos que os ratos são extremamente nocivos à saúde e 

transmite várias doenças como, leptospirose, peste bubônica, febre murina, febre de 

mordida de rato, hantavirose, sarnas e alergias, e não podemos permitir que toda a 

população de um bairro corra o risco de contrair doenças, por falta de cuidados, 

portanto, é mais do que necessário que a desratização seja feita nos locais descritos, 

para amenizar a situação que hoje se encontram todos aqueles moradores.  

Na defesa do interesse e bem estar da população, e também para 

prevenir possíveis transtornos na questão da saúde, é que se faz necessário tal 

propositura.  

Gabinete Vereador Adilson, 27 de novembro de 2013. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de dezembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


